

la lettre en question, et considéré certaines offres faites par la Ville à ladite Compagnie, il est unanimement

*Résolu:* De différer à une prochaine séance l'étude des conditions soumises par M. McNicoll, et de prendre aussi en considération la question de vendre à ladite Compagnie le terrain du marché à bestiaux de l'Est et les bâtisses sus-érigées, et de préparer un projet de traité que la Ville, de son côté, jugera à propos de soumettre à ladite Compagnie relativement à cet arrangement.

*Ajournement.*

A. LEBLANC,  
*Secrétaire.*

## COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

*Compte rendu de l'assemblée du 13 mai*

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Molson, Stearns, Lavallée, Lavolette et Major.

1.—M. le principal Peterson et M. Maxwell, au nom du comité qui s'est occupé de l'érection du monument Strathcona & South Africa sur le square Dominion, se présentent devant la Commission et déclarent que le monument en question sera dévoilé vendredi, le 24 du courant, et ils demandent la permission de se servir dudit square pour cette cérémonie.

M. Peterson ajoute que les fonds souscrits par les citoyens pour le monument sont épuisés et il suggère que la Cité vote un certain montant pour les travaux en rapport avec l'installation dudit monument. Il informe la Commission que le monument en question, qui a coûté \$30,000, sera donné à la Ville.

Il est en conséquence

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que Son Honneur le Maire soit autorisé à accepter ledit monument au nom de la Cité, et qu'un montant de \$750 soit voté pour des travaux d'embellissement à l'endroit où il sera érigé et pour autres travaux en rapport avec son inauguration.

*Ajournement.*

JULES CREPEAU,  
*Secrétaire.*

## COMMISSION DE L'AQUEDUC

*Compte rendu de l'assemblée du 13 mai*

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Lévesque, Marin, Nault, Dagenais et Turner.

1.—Soumis et lu un rapport préliminaire de MM. John Kennedy et Ernest Marceau, experts nommés pour préparer un rapport sur les améliorations projetées à l'Aqueduc, ledit rapport recommandant la construction de la conduite telle que proposée par le surintendant.

Après examen sérieux de ce rapport, il est

*Résolu:* D'adopter ledit rapport préliminaire et de le renvoyer au Conseil, avec recommandation d'autoriser la Commission de l'Aqueduc à préparer le cahier des charges requis et demander des soumissions pour la construction de la conduite proposée par le surintendant.

*Ajournement.*

FRANK DOWD,  
*Secrétaire.*

## CONSEIL MUNICIPAL

*Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 13 mai*

Son Honneur le Maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

letter, and taking into consideration certain offers made by the City to the said Company, it was unanimously

*Resolved:* That consideration of the conditions submitted by Mr. McNicoll be deferred until next meeting, and also to consider the question of selling to the Company, the grounds of the Eastern Cattle Market and buildings erected thereon, and to prepare a draft of contract which the City might deem advisable to offer said Company concerning this arrangement.

*Adjourned.*

A. LEBLANC,  
*Secretary.*

## PARKS AND FERRIES COMMITTEE

*Report of meeting held the 13th of May.*

Present: Ald. Robillard, chairman, Molson, Stearns, Lavallée, Lavolette and Major.

1.—Principal Peterson and Mr. Maxwell, on behalf of a committee entrusted with the erection of the Strathcona & South Africa monument on Dominion square, appeared before the Committee and stated that the monument in question would be unveiled, Friday, the 24th instant, and they asked permission to use said square for the ceremony.

Mr. Peterson, also stated that the funds, subscribed towards the erection of the monument, were exhausted, and he suggested that the City should vote a certain amount in connection with the installing of said monument. He informed the Committee that the monument which had cost \$30,000 would be given to the City.

It was consequently

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that His Worship the Mayor, on behalf of the City, be authorized to accept said monument, and that a sum of \$750 be voted for the embellishing of the site where it will be erected and for other necessary works in connection with its inauguration.

*Adjourned.*

JULES CREPEAU,  
*Secretary.*

## WATER COMMITTEE

*Report of meeting held the 13th of May.*

Present: Ald. Clearihue, chairman, Lévesque, Marin, Nault, Dagenais, Turner.

1.—Submitted and read an interim report from Messrs. John Kennedy and Ernest Marceau, experts appointed to report on the proposed improvements to the Water Works, recommending the building of the conduit as proposed by the superintendent.

After due consideration of the report, it was

*Resolved:* To adopt the said interim report, and refer it to the Council, asking that the Water Committee be authorized to prepare the necessary specifications and call for tenders for the construction of the conduit as proposed by the superintendent.

*Adjourned.*

FRANK DOWD,  
*Secretary.*

## CITY COUNCIL

*Report of monthly meeting held the 13th of May.*

His Worship the Mayor, H. A. Ekers, in the chair.  
Present: Aldermen Payette, Larivière, Proulx, Yates.